

Ansage der Jugendkollekte

Vorgeschlagene Texte

Die Jugendkollekte fördert Jugendliche und junge Erwachsene seit 1998 vielfältig in der Entwicklung des Glaubens. Sie ermöglicht Treffen, Gemeinschaft und Erfahrungen eines gelebten Glaubens. Dank Ihrem Beitrag an die Kollekte vermag die Jugendkollekte Vorhaben mitzufinanzieren, die nicht oder nur teilweise durch Kirchensteuern getragen werden.

Die Gesuche zeigen immer wieder die Kreativität und das grosse Engagement der jungen Menschen in unserer Kirche auf. Helfen wir gemeinsam mit, dass dieses Feuer sich weiter ausbreitet.

Herzlichen Dank!

«Wenn eine/r alleine träumt, so ist es nur ein Traum. Wenn viele gemeinsam träumen, so ist das der Beginn einer neuen Wirklichkeit.»

So heisst es in einem bekannten Lied. Damit junge Menschen weiterhin in unserer Kirche gemeinsam träumen können, benötigen wir für verschiedene Projekte in der deutschen Schweiz auch finanzielle Mittel; zum Beispiel für das Ranfttreffen sowie ganz unterschiedliche neue und bewährte Projekte. Wir bitten Sie, die Jugendkollekte grosszügig zu unterstützen.

Im Namen der jungen Menschen und der Jugendkollekte danken wir von Herzen.

Die Jugendkollekte stellt finanzielle Mittel ausserhalb der Kirchensteuer bereit, welche aus Kollektenbeiträgen bestehen.

Von der Feier des Glaubens über kreative Auseinandersetzungen mit dem Evangelium bis hin zu Engagement für benachteiligte Menschen: Junge Menschen haben viele gute Ideen und Vorhaben, für die sie Unterstützung benötigen. Oft finden diese Umsetzungen über mehrere Kantone oder für die ganze deutschsprachige Schweiz statt.

Die Jugendkollekte dient hier unterstützend, indem sie aufgrund klarer Kriterien die Kollekteneinnahmen in einem fördernden Sinne an Gesuchstellende vergibt.

Die Verwaltungskommission der Jugendkollekte dankt Ihnen herzlich für die Unterstützung. Besuchen Sie auch die Webseite www.jugendkollekte.ch um weitere Informationen und Eindrücke aus den unterstützten Projekten zu erhalten.